

InternationalMedia

SABTU 9 APRIL 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



FOTO/SETKAB.GO.ID

PRESIDEN TINJAU KCBN MUARO JAMBI

Presiden Joko Widodo bersama Ibu Iriana Joko Widodo meninjau Candi Kedaton di Kawasan Cagar Budaya Nasional (KCBN) Muaro Jambi, Kabupaten Muaro Jambi, Provinsi Jambi, Kamis (7/4). Presiden mengungkapkan bahwa kawasan bersejarah tersebut memiliki jejak-jejak peradaban yang harus terus dilestarikan.

Kapolri Sebut Ada Oknum Manfaatkan Selisih Harga Solar Subsidi untuk Industri

Listyo menegaskan, penggunaan BBM jenis solar bersubsidi harusnya dipergunakan untuk masyarakat yang memang sangat membutuhkan, bukan dijual ke industri.

JAKARTA (IM) – Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo menyebut ada oknum masyarakat yang memanfaatkan disparitas atau selisih harga terkait penggunaan bahan bakar minyak

(BBM) jenis solar bersubsidi untuk industri.

“Dan juga ada yang dinaikkan namun sebenarnya masih disubsidi. Jadi ini yang perlu menjadi perhatian kita. Terjadi disparitas

yang tinggi antara solar subsidi dengan solar industri. Gap-nya kurang lebih Rp12.500,” kata Listyo dalam jumpa pers di Gedung Mabes Polri, Jakarta Selatan, Jumat (8/4).

Listyo menjelaskan bahwa pihaknya masih menemukan oknum yang menyalahgunakan penggunaan dari solar bersubsidi. Pasalnya, pihak industri masih mendapatkan solar di SPBU bersubsidi untuk masyarakat.

“Sehingga ini kemudian yang

di lapangan kita temukan di salah-salah satu kelompok masyarakat tertentu yang kemudian memanfaatkan disparitas harga ini untuk kemudian mengambil kebutuhan minyak atau solar untuk industri mengambilnya dari SPBU subsidi,” ujar Listyo.

Menurutnya, hal tersebut akan semakin menambah beban dari Pemerintah terkait BBM bersubsidi.

“Dan tentunya ini juga akan menimbulkan permasalahan

karena di satu sisi subsidi yang seharusnya diberikan kepada masyarakat yang memang perlu subsidi seperti tadi sudah disampaikan seperti transportasi umum, UMKM, kemudian pedagang kaki lima, dan sebagainya,” ucap Listyo.

Listyo menegaskan bahwa penggunaan BBM jenis solar bersubsidi dipergunakan untuk masyarakat yang memang sangat membutuhkan.

▶ Bersambung ke hal 11

Tragis, Ibu 4 Anak Diperkosa Tentara Rusia Lebih dari 12 Jam

UKRAINA (IM) – Seorang ibu empat anak asal Ukraina mengatakan ingin mati saja setelah dirinya diperkosa selama lebih dari 12 jam oleh tentara Rusia.

Elena – bukan nama sebenarnya – diserang pada 3 April lalu setelah seorang simpatisan Rusia di wilayah Kherson selatan mengatakan kepada pasukan bahwa suaminya adalah seorang tentara Ukraina di garis depan.

Menggambarkan penyerangan itu, Elena, seorang bidan, mengatakan bahwa dia berada di sebuah toko pada pukul 15.00 waktu setempat ketika tentara datang dan mulai berbicara dengan pelanggan.

Kemudian seseorang datang

menunjuk ke arahnya dan berkata, ‘Dia seorang banderovka!’ – istilah yang mengacu pada pemimpin nasionalis Ukraina Stepan Bander, yang bekerja sama dengan Nazi untuk memerangi Rusia.

“Saya segera meninggalkan toko. Aku hanya punya waktu untuk masuk ke rumahku. Dua tentara Rusia masuk melalui pintu setelah saya,” terangnya.

“Tanpa sepele kata pun, mereka mendorong saya ke tempat tidur. Mereka menahan saya dengan senapan dan menelanjangi saya. Mereka tidak banyak bicara. Kadang-kadang mereka memanggil saya ‘banderovka’

▶ Bersambung ke hal 11

Indonesia Abstain Saat Voting Penanggulangan Rusia dari Dewan HAM PBB

JAKARTA (IM) - Indonesia memutuskan untuk abstain saat voting Majelis Umum PBB ihwal penanggulangan Rusia dari Dewan HAM Persatuan Bangsa-Bangsa

(PBB). Hasil voting yang dilakukan pada Kamis (7/4) malam di Markas PBB New York City, Amerika Serikat (AS), memutuskan menanggulkan Rusia dari

Dewan HAM PBB.

Selain Indonesia, terdapat 57 negara lain yang memutuskan

▶ Bersambung ke hal 11

Demo di Depan Istana 11 April, BEM SI Tuntut Jokowi Tegas Tolak Jabatan 3 Periode

JAKARTA (IM) - Sekitar seribu massa dari Aliansi Badan Eksekutif Mahasiswa Seluruh Indonesia (BEM SI) akan turun ke jalan pada Senin (11/4) men-

datang. Rencananya, mereka akan berorasi di depan Istana Negara, Gambir, Jakarta Pusat.

Koordinator Media BEM SI Luthfi Yufri mengatakan, surat

pemberitahuan aksi itu dilayangkan ke Kepolisian Daerah (Polda) Metro Jaya.

▶ Bersambung ke hal 11

Kasus Harian Covid-19 Tambah 1.755, Pasien yang Sembuh Bertambah

JAKARTA (IM) - Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Covid-19 kembali mengumumkan perkembangan kasus harian Covid-19 di Indonesia. Hingga Jumat (8/4) pukul 12.00 WIB, tercatat penambahan 1.755 kasus baru Covid-19 dalam 24 jam terakhir.

Penambahan tersebut menyebabkan total kasus Covid-19 di Tanah Air hingga

Jumat (8/4) siang mencapai 6.030.168. Jumlah ini terhitung sejak kasus pertama diumumkan Presiden Joko Widodo pada 2 Maret 2020 lalu.

Informasi ini disampaikan Satgas Penanganan Covid-19 kepada wartawan pada Jumat sore. Data juga bisa diakses publik melalui situs Covid19.go.id.

▶ Bersambung ke hal 11



FOTO/ANT

MENTERI PPN/KEPALA BAPPENAS TINJAU PEMANFAATAN RDF

Menteri PPN/Kepala Bappenas Suharso Monoarfa (kanan) menunjukkan Refused Derived Fuel (RDF) yang dimanfaatkan untuk proses pembakaran dengan mesin uap di sebuah pabrik di Denpasar, Bali, Jumat (8/4). Teknologi RDF yang terbuat dari sampah organik dan non-organik yang dipilah di Tempat Pengolahan Sampah Terpadu (TPST) Samtaku Jimbaran Bali itu digunakan sebagai bahan bakar pengganti briket batubara yang dimanfaatkan sebagai sumber energi terbarukan dan menjadi salah satu upaya mengatasi permasalahan sampah di Bali.

JADWAL IMSAKIYAH RAMADAN 2022 M / 1443 H

Zuhur 11:56 Ashar 15:14 Magrib 17:56 Isya 19:05 Imsak 04:36 Subuh 04:46

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Jika selalu mempunyai keinginan untuk belajar, maka setiap waktu dan tempat adalah kesempatan untuk mendapatkan pendidikan.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus FRESH 99
抗菌手洗い
ANTIBACTERIAL HAND WASH
SABUN CUCI TANGAN ANTI BACTERIAL 99%

ASALTAU!

Pemenang Nobel Perdamaian Disiram Cat Merah di Kereta Api

JURNALIS pemenang Penghargaan Nobel Perdamaian asal Rusia, Dmitry Muratov tiba-tiba diserang seseorang saat berada dalam kereta api. Ia disiram orang tak dikenal dengan cat merah yang dicampur dengan pelarut aseton.

“Mata saya sangat panas,” kata editor surat kabar liberal Novaya Gazeta, yang telah menghentikan operasinya setelah peringatan dari Moskwa atas liputan perang Rusia-Ukraina.

“Penyerang laki-laki berteriak, Muratov, ini untuk anak laki-laki kami,” lanjutnya.

Insiden itu terjadi pada Kamis (7/4) di kereta Moskwa-Samara. Foto-foto setelah serangan itu dipublikasikan di saluran Telegram Novaya Gazeta.

Outlet tersebut telah diluncurkan oleh tim jurnalis dari Novaya Gazeta. Mereka mengatakan akan beroperasi di luar Rusia, menerbitkan artikel dalam berbagai bahasa.

Muratov dianugerahi Nobel Perdamaian pada 2021 sebagai pengakuan atas perjuangannya untuk membela kebebasan berekspresi di Rusia.

Novaya Gazeta dikenal sangat kritis terhadap otoritas Rusia. Bulan lalu, mereka mengumumkan menanggulkan operasi cetak

▶ Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANJIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.428,00	14.253,00
SGD	10.754,00	10.444,00
AUD	10.835,00	10.615,00
EUR	15.828,00	15.553,00
HKD	1.879,00	1.799,00
GBP	19.022,00	18.732,00

Jumat 8 April 2022 16.15 WIB